

MITSUBISHI YA TIENE UN PROYECTO, SEÑALA

La IP nipona buscará llegar a México: SHCP

Pasamos por un mejor momento, de mayor resiliencia, de estabilidad: Vanessa Rubio

NELLY SALAS



La subsecretaria de Hacienda y Crédito Público.

Silvia Rodríguez/**México**

Gracias a la fortaleza mostrada por la economía mexicana, empresarios japoneses están interesados en construir infraestructura en el país, en materia energética, de telecomunicaciones y carreteras, por lo que los recortes al gasto público serán compensados con recursos privados, indicó la subsecretaria de Hacienda y Crédito Público Vanessa Rubio Márquez.

“Vengo regresando de Japón, hay mucho interés de los japoneses, anunciamos un proyecto de Mitsubishi, vienen de visita algunos otros organismos empresariales, lo mismo por parte de Europa”, dijo la funcionaria en entrevista después de participar en la reunión de la Comisión de Infraestructura de la Conferencia Nacional de Gobernadores.

Señaló que tienen mucho apetito los inversionistas privados en virtud de que hay buenas noticias de la economía mexicana, pues la resiliencia que ha mostrado hace resaltar a México como un país sólido, con fundamentos estables y que tiene mucha competitividad y mucha productividad para competir por inversión, en infraestructura en particular.

“Yo me reuní allá (en Japón) con cerca de 200 inversionistas y la verdad es que están muy interesados, algunos en la ejecución de las reformas estructurales, sobre todo en materia de telecomunicaciones, energía y sector financiero. Y reitero, yo creo que estamos pasando por un mejor momento, de mayor resiliencia, de mayor estabilidad”, abundó.

Rubio destacó que, la semana pasada, 16 analistas del sector privado elevaron sus expectativas de crecimiento económico para México este año, aunado a que el Inegi dio a conocer las cifras finales de crecimiento anualizado, con una tasa de 2.8 por ciento en el primer trimestre del año, y las del Indicador Global de la Actividad Económica de marzo mostraron una tasa de 4.4 por ciento.

Además, añadió, la Secretaría de Hacienda subió su expectativa de crecimiento para el país en 2017, a un rango de entre 1.5 y 2.5 por ciento, desde el intervalo anterior de 1.3 a 2.3 por ciento; la agencia HR Ratings ratificó la calificación crediticia del país, en línea con lo que previamente hizo Moody's; y la cifra de inversión extranjera histórica anunciada hace unos días, “son buenas noticias”. **M**